

piratenpartei

Antrag auf Mitgestaltung bei der PPEU

Stefan Thöni | Beschluss vom 9. Juni 2012, Inkrafttreten 10. Juni 2012

Stefan Thöni stellt den Antrag an die Piratenversammlung dass die PPS bei der PPEU aktiv mitmacht.

Begründung

Wir wollen das zukünftige Europa aktiv mitgestalten, statt an der Seitenlinie auf unser Schicksal zu warten. Obschon wir mit dem momentanen Zustand der Europäischen Union, insbesondere im Hinblick auf die Beteiligung der Bevölkerung am politischen Prozess, unzufrieden sind, so teilen wir doch die europäische Vision. Deshalb wollen wir mithelfen, das zukünftige Europa in unserem piratigen Sinn mitzugestalten. Viele unserer Kernziele lassen sich nur mittels internationaler Zusammenarbeit erreichen.

Antrag

Die Piratenpartei Schweiz begrüsst das Bestreben eine europäische Piratenpratei zu schaffen. Wir möchten am Aufbau dieser Partei nach Massgabe der Positionsrichtlinie zur Europapolitik aktiv mitwirken, und ergreifen entsprechende Mittel. Wir beauftragen den Vorstand der Piratenpratei Schweiz und seine international Koordinatoren das Geschehen zu verfolgen. Ein Chefunterhändler wird von der Piratenversammlung gewählt und trägt die Verantwortung für die Verhandlungen. Der Vorstand erlässt ein Pflichtenheft für den Chefunterhändler.

Fragen

- Stimmt die Piratenversammlung der Mitgestaltung bei der PPEU zu?
- Wen wählt die Piratenversammlung als Chefunterhändler PPEU?

